

Diamantene Hochzeit



Am 1. August 2013 feierte das Ehepaar Irmgard und Hans Schulz diamantene Hochzeit. Zahlreiche Familienangehörige, darunter zwei Töchter und ein Sohn sowie Freunde und Nachbarn besuchten das Paar an diesem Tag in seiner gemütlichen Wohnung.

Herr Schulz hatte früher ein eigenes Gipsergeschäft in Mutterstadt. In seiner Freizeit spielte er viele Jahre Fußball bei der FG 08. Außerdem ist er Gründungsmitglied des Kegelvereins Mutterstadt. Frau Schulz war als Verkäuferin tätig. Auf viele schöne Freizeitaktivitäten können die 82- und 79-jährigen Jubilare heute zurückblicken:

Zum Festtag gratulierte der Bürgermeister dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde nebst Geschenkkorb. Die 3. Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt überbrachte mit einem Weinpräsent die Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises.

(Amtsblatt vom 08. August 2013)